



Ort: Kardinal-von-Galen-Ring 50, Münster
 Bauherr: Bischöfliches Generalkurienamt, Münster
 Architekt: kresings GmbH, Münster (LP 1-9)
 Volumen: 756qm BGF
 Fertigstellung: 2012

Im Saalneubau des Franz-Hitze-Hauses findet das Ensemble der Akademie seinen Schlusspunkt. Auf einer Gesamtfläche von 3.300 qm sind Foyer, Vortrags- und Gruppenräume, Kapelle und großer Veranstaltungssaal gebündelt. In perfekter kurzer Wegeführung sind die Einheiten miteinander verbunden zu einem harmonischen großzügigem Ganzen. Durch große Glas- und Fensterflächen erhält das Gebäude Offenheit, Transparenz und viel Licht. Helle Naturmaterialien eingebunden eine eine parkartige Gartenlandschaft geben der Situation Klarheit und Prägnanz.



